















Vous vous demandez quoi faire avec des histoires sans mots?

Les histoires sans mots sont merveilleuses car elles ouvrent des possibilités infinies. Voici quelques idées pour utiliser des histoires visuelles avec les enfants:

- Explorez l'histoire de manière tranquille. Attirez l'attention sur les détails (les expressions des personnages, la scène, les couleurs, etc...). L'idée est que chaque enfant construise sa propre histoire. Si l'histoire est montrée à un groupe d'enfants, vous pouvez demander à chacun d'eux de contribuer avec une phrase ou deux pour chaque illustration. Prenez plaisir à explorer chaque illustration et à construire l'histoire au fur et à mesure.

- Utilisez les thèmes explorés dans l'histoire pour commencer une discussion. Par exemple, dans cette histoire, vous pouvez demander aux enfants ce qu'ils font pour leur anniversaire, ou même comment ils aident à la maison.

- Encouragez les enfants à créer 2-3 histoires différentes en utilisant les mêmes visuels. Cela

